

# IBL Gründungsmitglieder 1952

16.3. Dorfkrug Friedrichshafen

	Nach Anwesenheitsliste		verstorben
<b>Kaldenbach Willy</b>	Vorstand VfB F´hafen / Südwürttemberg	04.07.1915 -	26.10.1998
<b>Maurer Karl</b>	VfB Friedrichshafen		
<b>Vogler Walter</b>	L.A.S. Brühl St. Gallen		21.07.1981
<b>Ziegler Eugen</b>	L.A.S. Brühl St. Gallen		
<b>Felder Helmut</b>	Vorarlberger LA Verband / TS Bregenz Vorkloster		16.07.2004
<b>Prof. Simma Alfons</b>	Vorarlberger LA Verband / Präsident	04.02.1910 -	
<b>Spitzmüller Kurt</b> (nicht Karl)	Südbaden Vizepräsident	13.05.1921 –	15.12.2014
<b>Schauffele Molly</b> (Richard)	WLV / Stuttgart, Vorsitzender WLV	26.01.1903 –	05.02.1983
<b>Wager Fritz</b>	WLV / TB Stuttgart, WLV Schriftführer, Kassier und Statistiker		
<b>Grom Franz</b>	WLV / TV Mengen		
<b>Stolz Gerhard</b>	WLV /TuS Saulgau		
<b>Angerer Walter</b>	WLV / SG Aulendorf, Abteilungsleiter	26.06.1932 –	28.01.2019
<b>Schellinger Sepp</b>	WLV / TSV Fischbach		
<b>Mennel Max</b>	WLV / Sp.V. Neuravensburg, Vorsitzender	22.05.2014 –	29.04.2004
<b>Rist Fritz</b>	WLV / MTG Wangen Kreisvorsitzender		11.05.1993
<b>Keller Fritz</b>	WLV / Sp.V. Neuravensburg		
<b>Buchmüller Karl</b>	WLV /TSV 47 Ravensburg Kreisvorsitzender		06.01.1991
<b>Schneitenberger Kurt</b>	TV Meersburg / Südbaden Trainer		
<b>Dr. Herr Friedrich</b>	TV Meersburg / Südbaden		
<b>Karcher Fritz</b>	WLV / VfB Friedrichshafen / Hauptinitiator	1917 –	21.08.1987
<b>Müller Jack</b> (Jakob)	SALV / LC Schaffhausen		
<b>Appenzeller Walter</b>	SALV / LAC Brühl St. Gallen		
<b>Vorwallner Georg</b>	WLV / Kreisvorsitzender Lindau	02.05.1901 -	01.03.1985
<b>Baader Ludwig</b>	WLV / Kreisfachwart Lindau / Oberturnwart TSV		
<b>Bucher Hermann</b>	WLV / TSV Meckenbeuren		
<b>Wirth Karl</b>	WLV / VfB Friedrichshafen		
<b>Schumann Hans</b>	WLV / TV Langenargen – Leiter Leichtathletik		
<b>Dr. Grünbeck Max</b>	OB Friedrichshafen 1949 – 1977	18.05.1907	29.02.1984

Dies sind 28 Teilnehmer – auf dem Gründerfoto sind 24 aufgelistet, aber ein paar Köpfe nur teilweise sichtbar, die nun hier mit angeführt sind. Der Oberbürgermeister war nur Ehrengast und Schirmherr, aber nicht Gründungsmitglied. (Sagt er am 25.Jahre Jubiläum)